META 204 El jalisciense ve al líder de MC "fuera de control" y lo llama "burócrata de partido"; Moreno dice que nadie está encima del tricolor y Paredes no se engancha

La oposición hierve: Alfaro tunde a Dante y *Alito* alborota al PRI

A. MARTÍNEZ E L. NAVARRO, CDMX

Enrique Alfaro, declaró que él y su grupo de emecistas no acatan órdenes de un líder fuera de control, en referencia a Dante Delga-

do, a quien llamó "burócrata de El gobernador de Jalisco, partido" y de quien lamentó que esté haciendo "esos papeles"

Enotro frente de la oposición, que hierve en debates rumbo a la sucesión, Alejandro Moreno di-

jo que nadie está por encima del PRI, en relación con la aspiración de Beatriz Paredes, quien empero no se enganchó, descartó sentirse excluida y negó contemplar la capital como plan B. PAGS. 6 A 8

PRI: renuncia de Paredes a cambio de controlar la Cámara y elegir en CdMx

Cónclave. La senadora no se siente excluida y descarta plan B



La senadora insistió en que no declinará en sus aspiraciones. CUARTOSCURO



Alejandro Moreno asistió a la reunión plenaria de legisladores priistas. JUANCARLOS BAUTISTA

I. NAVARBO Y F. DAMIÁN

La dirigencia nacional del PRI, sus liderazgos estatales, sectoriales y parlamentarios pretenden sacrificar a Beatriz Paredes para conseguir la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y conducir el proceso de elección a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México.

Entrevistado tras la inauguración de la reunión plenaria de diputados y senadores del PRI, Alito aseguró que su partido no ha "bajado" a la senadora de la contienda por la postulación presidencial del Frente, pero subrayó que si es Xóchitl Gálvez quien genera la unidad y el consenso, todos los priistas le darán su apoyo.

Señaló que nadie está por encima del partido y sus decisiones han sido para fortalecer la unidad del Frente Amplio por México y defender al país, "porque Morena es una tragedia y una desgracia... Tenemos ados extraordinarias mujeres y hemos hecho un extraordinario esfuerzo".

Por su parte, Paredes afirmó que será respetuosa de las decisiones de su partido sobre la contienda por la postulación presidencial, al tiempo de subrayar que no sesiente "excluida" de las deliberaciones del tricolor.

Descartó, sin embargo, competir por la candidatura al Gobierno de Ciudad de Méxicocomoplan B.

Moreno confirmó que hoy tomarán la decisión respecto de su apoyo ala candidatura del Frente Amplio por México, insistiendo en que respaldarán a quien genere unidad y consenso.

"Hay que ir con el que encabece (las preferencias); si en el momento, en la simpatía del trabajo, de la construcción de la unidad, Beatriz Paredes es laque está (alfrente), todos vamos a ir en unidad.

"Y lo he dicho claro: si en el momento, en la decisión, en la construcción del proyecto, de la fortaleza, de generar unidad, acuerdo y consenso es Xóchitl Gálvez, el PRI va airunido, todos aapoyar, porque lo que necesitamos es ir juntos todos",puntualizó.

¿Decidieron bajar a Beatriz paredes en la contienda electoral?-se le inquirió.

No, yo creo hay que hacer un buen planteamiento, claro. Lo que hadicho el partido siempre es que hay una gran participación de dos extraordinarias mujeres, de Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez o de Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes. Son mujeres que nos emocionaron, que generaron una gran participación en los foros y en las propuestas que se hicieron. Tienen nuestro reconocimiento y tienen nuestro compromiso,

Hoy están citados en la sede nacional tricolor los secretarios del CEN, los presidentes estatales, líderes sectoriales y parlamentarios para tomar la decisión en "aras de la unidad y de fortalecer" albloque opositor.

De acuerdo con fuentes priistas consultadas por MILENIO, al encuentro no está convocada Paredes, y tras la encerrona privada su líder nacional, Alejandro Moreno, daráel posicionamiento oficial.

En las mediciones internas del Frente Amplio y en las hechas por diferentes casas encuestadoras, Gálvez aventajaba a Paredes hasta tres a uno, cifras que el propio Alejandro Moreno reconoció, por lo que hoy tomarán una decisión que "favorezca al fortalecimiento del bloque opositor".

Paredes declaró que su partido está en "plena libertad de tomar las decisiones que estime convenientes" y señaló que "jamás interpretó lo que son conversaciones políticas como presión", en referencia a las declaraciones de Moreno.

Entrevistada en el contexto del conservatorio "Experiencias del exilio: memoria y solidaridad de México", en la casona de Xicoténcatl, a la legisladora se le preguntó:

¿Vaa declinarporXóchitl? -He señalado en repetidas ocasiones que vamos a esperar

los resultados - respondió. Con información de Silvia Arellano